
2023 年度  班長会　議事録 7 月 2023．7．17　記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇) ●6Bｰ１ □芝崎　　5B-3 ■國松　 ●５B-１ ■斎藤　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 □宮城 ３B-2

■　深谷副会長 □小林 ○4B-４ ■寺脇　　6B-4 ■濱田 ○２B-1 ■我妻　 ５B-４ □南端 ○5B-1/2 ■小野寺　 4B-2

■　大畑書記 □吉田　 　２Bｰ2 ■渡辺　　　１B-２ ■渡部　 6B-1 □遠藤 ２B-4 ■遠藤 ６B-2

■　菊池会計 ■谷　 　３B-3 ■本良 3B-1 ■近藤　 2B-3 ■深井 ６B-3 ■羽野 1B-1

■　齋藤監査 ■篠崎委員  

21 名/２7名中＋一名 班長会　日時： 7  月 15  日 一斉18:3０～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）芝崎/遠藤ﾅ/宮城班長(会長ﾌｫﾛｰ)、吉田班長、小林班長、南端班長
　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　
　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　 欠席連絡は、事前に必ずお願いします！
　・立替精算：大畑書記、國松部長分
⓪ 総務部回覧資料仕分け作業：17:３5頃～
❶ 班長会(〇Xクイズ)  　　　：１８：３０－１９：００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２２名　

❷ 各部懇親分科会　　　　　：１９：００－２０：００ （出席）　　上記　小野寺班長以外　２１名

【班長会】
１、班長へのお願い事項中心に資料で説明、質疑対応

【 配布資料】 ・会員非会員名簿７/1５版(2B-1、3B-2,3B-3,４B-1/3,４B-2)➡左記以外の班の名簿に変更はありません

・おやっ！広報ﾎﾟｽﾃｲﾝｸﾞ用　・回覧資料　　

　　以下、会長より説明補足：

❶ 班長会〇Xクイズ：　自治会活動関連クイズ　部単位団体戦と個人戦　部ごとの人数平準化するため以下としました

環境部 國松部長、班長（濱田、近藤、我妻、深井、斉藤、本良）、 7
レク部 菅部長、　班長（羽野、小野寺、遠藤）、菊池会計、渡部班長 6
総務部 佐藤部長、班長（寺脇、谷）深谷副会長、渡辺班長、篠崎委員、斉藤監査 7
出題側：　会長、書記 2 （22名）

　　（会計報告） 支出（飲み物、つまみ、お茶菓子、個人優勝賞品）： １７，６０４円

会費：　　＠５００円　X　２２名（南端班長含む） １１，０００円

自治会会議費助成 　６，６０４円

団体優勝：　総務部 個人優勝：　寺脇班長

（議事録ではありませんが、〇Xクイズ、自治会活動基礎情報として抜粋です：欠席の班長は「答」見ずにトライしてみましょう）

それぞれ、正しいと思えば「〇」、間違ってると思えば「X」 （正解、解説）

1)　今年度の「班」のかずは、１８である X 19

2)　班長（主に出席・活動している）の半数以上が女性である X 　女性８，男性１１

3)　28人の役員の中に、70歳以上で会費免除の方が、５名以上いる 〇 6名

4)　現在会員数は３４６ですが、20年前2003年の会員は４９０以上である 〇 493

5)　袖ケ浦市の自治会の数は、１５０以上である 〇 190

6)　その中で会員数３００超え自治会は、１０以上ある X 7

7)　のぞみ野第一は、会員数で市内TOP５に入る 〇 4-5位

8)　市平均自治会加入率は、６０％以上である X 59.3％(令和３年度)

9)　カセットテープ、ビデオテープは燃えるゴミである X 市のルールでは有害ごみ

10) CD,DVDは　燃えるゴミで出せる 〇

12) 自治会自主資源回収（火曜日）４円/kg助成あるが、年間10万円程度である X 毎年27-28万円（70ﾄﾝ）相当

13) これらは、市のクリーンセンターでは処理できない

　（ﾋﾟｱﾉ、ﾊﾞｯﾃﾘｰ、ブロック、ﾚﾝｶﾞ、消火器、刈り払い機、液体、バイク部品、鉱物性ペット砂、ダンベル）〇

14) PETボトル式のラムネビンはビー玉を取り出さなければ資源にならない 〇 ビー玉は資源対象外

15) 野良猫保護活動４年継続、第一でこれまで保護手術した子は、５０匹以上となる 〇 53 第二は５５匹

16) これまで飼い猫が捕獲で捕まったことがある 〇

17) 猫を捕獲機で捕獲保護するのは違法である X 野生動物保護は無資格無許可は違法

野良猫は野生動物外

18) のぞみ野で捕獲機に入ってしまう猫以外の動物で一番多いのは、サルである X アライグマ

19) 自治会で借りている畑が、蔵波にある X のぞみ野の中にあります

20) 自治会館は非会員は利用できない X 有料などのﾙｰﾙはあります

【分科会懇親会で出た話題】 （いけプロ：会館地図参照）
総務部 ：　懇談に終始しました ・お試しは、残り１か所のみ
環境部 ：　「夜間パトロール」「ワンちゃんパトロール（散歩時のパトロール」案ほか ・本設３９か所/47ヶ所中
レク部 ：　フォトコン案内（８月回覧予定）ほか ・対応思案中　５か所

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出
席
者
■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (６) 環　境　部 (９) レ　ク　部 (７)


